

Atacante de aeropuerto de Florida puede enfrentar la pena de muerte

Autor Administrator
Monday, 09 de January de 2017
Modificado el Sunday, 08 de January de 2017

El FBI ha confirmado que en noviembre pasado entró en una oficina de esta agencia federal en Anchorage (Alaska), en donde residía, y manifestó que el Gobierno de Estados Unidos controlaba su mente y lo obligaba a ver videos del grupo ISIS, y que oía voces.

EFE

Miami, Estados Unidos.- Las autoridades estadounidenses presentaron cargos contra el veterano de la guerra de Irak que mató a cinco personas e hirió a otras seis en el aeropuerto de Fort Lauderdale, crímenes que podrán llevarlo a la pena de muerte.

El Departamento de Justicia presentó el sábado cargos contra Esteban Santiago, de 26 años, por el ataque a balazos del viernes que obligó a cerrar ese aeropuerto del estado de Florida, uno de los principales accesos a Estados Unidos desde Latinoamérica y el Caribe, informó AFP.

El detenido será llevado el lunes ante un corte.

Santiago, quien anteriormente había mostrado signos de "conducta errática", llegó a Fort Lauderdale el mismo viernes en un vuelo desde Alaska, donde residía.

El ataque ocurrió en el área de recogida de equipajes de la Terminal 2. Las autoridades dijeron que Santiago cargó su arma en un baño y luego abrió fuego contra quienes estaban retirando sus maletas.

Una vez que se le acabaron las balas, Santiago se tendió en el piso y pacíficamente se entregó cuando se aproximaron los policías, relataron testigos.

El arma era una pistola semiautomática de 9 mm que él había declarado y guardado en el equipo que había despachado en la bodega del avión. Que haya viajado con un arma en la maleta no es ilegal en Estados Unidos, porque el derecho a portar armas está garantizado por la Constitución.

El tiroteo hizo que miles de viajeros huyeran para salvar sus vidas y obligó a cerrar el aeropuerto por 16 horas.

Santiago enfrenta cargos por delitos con armas de fuego y actos de violencia en un aeropuerto, dijo el fiscal especial Wilfredo Ferrer. Si es condenado, puede enfrentarse a la pena de muerte o a cadena perpetua.

"Santiago empezÃ³ a disparar y apuntaba a las cabezas de sus vÃ­ctimas hasta que se quedÃ³ sin municiÃ³n", relatÃ³ Ferrer.

Las autoridades investigan los motivos del ataque, sin descartar el "Ãngulo terrorista", segÃºn el FBI.

"Seguimos analizando todas las lÃ­neas de investigaciÃ³n y todos los motivos para este espantoso ataque", dijo el agente del FBI George Piro.

"Seguimos examinando el Ãngulo terrorista como potencial motivaciÃ³n del ataque", aÃ±adiÃ³ Piro.

CONDUCTA ERRÃTICA

Exmiembro de la Guardia Nacional en Puerto Rico y Alaska, Santiago sirviÃ³ en Irak entre abril de 2010 y febrero de 2011. TerminÃ³ sus funciones militares en agosto.

El pasado 7 de noviembre, Santiago acudiÃ³ a la oficina del FBI en Anchorage (Alaska), donde dijo que lo estaban forzando a pelear por el grupo yihadista Estado IslÃmico y que la CIA controlaba su mente, al obligarlo a mirar videos de esa organizaciÃ³n.

Esta "conducta errÃtica" llevÃ³ a que los agentes contactaran a la policÃa local, que lo llevÃ³ a una instalaciÃ³n mÃdica para un examen de su estado mental, dijo Piro.

El jefe de la policÃa de Anchorage, Christopher Tolley, contÃ³ que Santiago acudiÃ³ a la oficina del FBI con un arma cargada, pero la dejÃ³ en su auto junto a su hijo reciÃ©n nacido.

La policÃa retuvo el arma por razones de seguridad, pero Santiago la recuperÃ³ el 8 de diciembre. Â

Tolley dijo que no estaba claro si era la misma pistola que usÃ³ en el mortal ataque en el aeropuerto.

Una tÃa del sospechoso, MarÃa Luisa Ruiz, indicÃ³ al sitio de noticias NorthJersey.com que Santiago, cuyo hijo naciÃ³ en septiembre, padeciÃa problemas mentales.

"Parece que hace como un mes perdiÃ³ la cabeza", dijo la tÃa. "DecÃa que vio cosas", aÃ±adiÃ³.

"Mi familia y yo estamos en shock", dijo. "Es triste pero debemos enfrentar la situaci3n", agreg3.

Las autoridades no han identificado a las v3ctimas, pero seg3n medios locales al menos tres hab3an llegado a Fort Lauderdale para abordar cruceros.

Entre ellas est3 Olga Woltering, una abuela de 84 a3os nacida en Reino Unido, quien ir3a en un crucero con su marido de 90 a3os, dijo el diario Sun Sentinel de Fort Lauderdale.

Tambi3n Terry Andres, de 62 a3os, quien iba de vacaciones con su esposa de casi cuatro d3cadas, Ann, indic3 el Palm Beach Post.

Otras v3ctimas son Michael y Kari Oehme, una pareja en sus 50 a3os de edad. 3l result3 muerto, mientras que su esposa fue herida en el hombro, dijo el Miami Herald.

ACUSAN QUE NO TUVO AYUDA

Bryan Santiago, hermano de Esteban, el exmilitar que cometió el ataque en el aeropuerto de Florida de Fort Lauderdale que se sald3 con cinco muertos y seis heridos, dijo que las autoridades estadounidenses no proporcionaron el tratamiento psicol3gico que solicit3 su familiar tras ser destinado en Irak.

El hermano del exmilitar, que reside en Pe3uelas, un municipio del sur de Puerto Rico, dijo en declaraciones a medios locales divulgadas hoy que su familiar era una persona tranquila antes de unirse a la Guardia Nacional de Puerto Rico para viajar a Irak, desde donde regres3 con "un cambio de temperamento marcado", inform3 Efe.

Record3 que los desequilibrios emocionales eran tan fuertes que le aconsej3 a su hermano que buscara ayuda psicol3gica o en alguna iglesia.

El hermano del detenido se3al3 que el implicado en los asesinatos de Fort Lauderdale lleg3 a estar en un hospital psiqui3trico tras exponer al Negociado Federal de Investigaciones (FBI) sus problemas, pero que fue dado de alta solamente cuatro d3as despu3s.

"En cuatro d3as ninguna persona cambia", apunt3 Bryan, tras recordar que su hermano perdi3 a dos amigos cercanos en Irak, a lo que se uni3 poco despu3s el fallecimiento de su padre.

Asegur3 que su hermano le lleg3 a decir que la Agencia Central de Inteligencia (CIA) quer3a que se infiltrara, supuestamente, en el Estado Isl3mico (ISIS), algo a lo que nunca estuvo dispuesto.

"La culpa es de ellos. El Gobierno federal sabía a cuál era su situación", dijo, después de preguntarse cómo es posible que las autoridades estadounidenses le dejaran portar armas poco después de salir de un centro psiquiátrico.

El hermano del implicado en el incidente resaltó que todo pudo evitarse y que debió permanecer en el centro psiquiátrico el tiempo que hubiera sido necesario.

Recordó que su hermano no viajaba a Puerto Rico desde el año 2014.

El FBI ha confirmado que en noviembre pasado entró en una oficina de esta agencia federal en Anchorage (Alaska), en donde residía, y manifestó que el Gobierno de Estados Unidos controlaba su mente y lo obligaba a ver videos del grupo ISIS, y que oía voces.

Las autoridades estadounidenses creen que en la matanza que desató en el aeropuerto de Fort Lauderdale actuó solo y armado únicamente con una pistola semiautomática de 9 milímetros.

Durante el tiroteo, el atacante agotó las municiones que trajo consigo, tras lo cual se echó en el suelo a esperar ser detenido por las autoridades.

http://www.eluniversal.com/noticias/internacional/atacante-aeropuerto-florida-puede-enfrentar-pena-muerte_634232